



# BAJO RESERVA..

## Higinio, un crítico con Alzheimer

● El líder del llamado Grupo Texcoco, **Higinio Martínez**, regresó con la espada desenvainada al Senado y con la aspiración de ser vicecoordinador de su bancada. Y nada más llegó y encendió la pradera. Lanzó críticas a los funcionarios y gobiernos de la autollamada Cuarta Transformación que han estado señalados por actos de corrupción y dijo que, si no se corrigen, Morena tendrá problemas en las elecciones de 2027. Algunos miembros de su bancada nos dicen que además de dar muestras de estar echado para adelante, don Higinio también mostró algunos síntomas de pérdida de memoria, pues no se acuerda de que durante su gestión como alcalde de Texcoco fue señalado de enriquecimiento ilícito al acumular 85 millones de pesos en 14 propiedades inmobiliarias. Lo bueno es que en Morena no hay fisuras, qué tal si las hubiese.


 Higinio  
Martínez

## Un caso para Marx, el guardián de la pureza de la 4T

● Como parte del sainete que protagonizó el exfuncionario de la Secretaría de Educación Pública **Marx Arriaga**, quien acusó que la educación del país se está entregando a los intereses neoliberales y acusó al propio titular de la SEP,


 Maiella  
Gómez

**Mario Delgado**, de trabajar a favor de las empresas refresquera, productoras de comida chatarra y editoriales, ahora aparece una legisladora del movimiento de la Cuarta Transformación, la diputada morenista **Maiella Gómez**, quien reconoció que la reforma de las 40 horas laborales cuida a los

empresarios. Durante una reunión explicó a las y los integrantes de su bancada que la propuesta implementa la gradualidad para reducir las jornadas 2 horas por año hasta llegar a las 40 horas en 2030, y que no impone dos días de descanso, porque lo anterior sería muy lesivo para los empresarios. ¿Qué dirá de esto don Marx?

## SRE, una postura congruente y equilibrada

● Nos hacen notar que en temas muy delicados en materia de política exterior es muy complejo lograr posturas congruentes y equilibradas, por lo que la manera en la que el gobierno mexicano respondió a la invitación de **Donald Trump** para que México forme parte de la parte de la Junta de Paz para Gaza fue resuelta con un destacado manejo diplomático. México, por medio de la cancillería que encabeza **Juan Ramón de la Fuente**, respondió de manera congruente que no participará como Estado miembro en la Junta, ya que históricamente nuestro país ha sostenido que la solución a un conflicto requiere que las dos partes involucradas, tanto Israel como Palestina, participen en la iniciativa en igualdad soberana. Y el balance, nos señalan, vino al aceptar la participación solo como Estado observador para acompañar este y todos los procesos que conduzcan a una paz duradera, lo que no implica participar en las decisiones de la Junta ni asumir compromisos vinculantes.


 Juan Ramón  
de la Fuente

## Adán y Noroña, la vida como senadores rasos

● Esta semana el senador **Adán Augusto López** no asistió a las sesiones del pleno del Senado. Nos comentan que después de haber sido degradado a senador raso, cada vez son más frecuentes sus faltas. Otro ausente en los últimos días ha sido el expresidente de la Mesa Directiva, **Gerardo Fernández Noroña**. ¿Será que ambos ya se habían acostumbrado a que fueran tratados como generales y ahora que son tropa ya no le encuentran el gusto al Senado?


 Adán  
Augusto